

Lapor

PWNU Jateng Apresiasi Pilkada Berjalan Damai, Gus Rozin: Cerminan Kedewasaan Politik Masyarakat

Achmad Sarjono - LAP.OR.ID

Nov 28, 2024 - 22:18



JATENG - Ketua Tanfidziyah Pengurus Wilayah Nahdlatul Ulama (PWNU) Jawa Tengah, KH Abdul Ghaffar Rozin, menyampaikan apresiasi atas

terselenggaranya Pilkada Jawa Tengah 2024 yang berlangsung damai. Menurutnya, Pilkada yang penuh kedamaian ini menjadi bukti nyata kematangan masyarakat Jawa Tengah dalam berdemokrasi.

"Pilkada kali ini menunjukkan bahwa masyarakat Jawa Tengah telah mampu berpolitik dengan dewasa. Mereka menerima perbedaan pilihan dengan lapang dada dan keikhlasan. Setelah keputusan ditetapkan, semua menerimanya demi kebaikan bersama," ujar pria yang akrab disapa Gus Rozin, Rabu (27/11/2024).

Sebagai salah satu organisasi keagamaan terbesar di Jawa Tengah, PWNU memberikan penghargaan kepada masyarakat atas partisipasi aktif dan sikap bijak yang ditunjukkan selama proses demokrasi. Gus Rozin menyebutkan bahwa sikap tersebut merupakan teladan dalam menciptakan demokrasi yang sehat dan bermartabat.

"Kami, Pengurus Wilayah Nahdlatul Ulama Jawa Tengah, sangat berterima kasih kepada masyarakat, khususnya Nahdliyyin dan para pengurus. Partisipasi serta kedewasaan politik yang kita tunjukkan bersama menjadi contoh luar biasa untuk membangun demokrasi yang berkualitas," jelasnya.

Kepada pasangan calon yang terpilih, Gus Rozin menyampaikan harapan agar mereka mampu menjalankan amanah rakyat dengan penuh tanggung jawab. Dia menekankan pentingnya merealisasikan janji-janji kampanye demi kesejahteraan masyarakat.

"Kami menitipkan harapan besar kepada pemimpin terpilih. Semoga amanah yang telah diberikan masyarakat dapat diemban dengan integritas, tanggung jawab, dan dedikasi tinggi. Kami berharap janji-janji yang telah disampaikan bisa diwujudkan sehingga kesejahteraan masyarakat Jawa Tengah dapat dirasakan secara nyata," tegasnya.

Lebih lanjut, Gus Rozin juga mengimbau masyarakat agar tetap menjaga persatuan dan kerukunan pasca-Pilkada. Dia menekankan pentingnya kebersamaan untuk mewujudkan Jawa Tengah yang lebih baik.

"Mari kita semua, para Nahdliyyin, pengurus NU, dan masyarakat Jawa Tengah, terus bersatu. Jaga kerukunan, dan bersama-sama kita bangun provinsi ini menjadi lebih baik lagi di masa depan," tutup Gus Rozin.

Dengan suasana Pilkada yang kondusif, Gus Rozin optimistis bahwa masyarakat Jawa Tengah mampu menjadi contoh dalam proses demokrasi nasional yang damai dan bermartabat.